

Luca Rivière



Sens Trophy : 1^{er}

Participation de la 1^{ère} course de Ligue IDF à Angerville repoussée de 3 semaines suite au bras cassé (fracture de radius) pour Luca.

Lors des essais libres, le samedi 8 Mars à Soucy, un concurrent en minikart le heurte puis lui monte sur le bras.

Le médecin lui diagnostique un coup et lui administre de la crème et un bandage.

Malgré la douleur d'un bras cassé et un kart nécessitant un passage au marbre (vriillé de plus de 1 cm), Luca va participer à la suite des essais chronos et des courses du dimanche pour terminer à une très belle 11^{ème} place au classement général.

Nous espérons Luca, son papa et son équipe Birel le retrouver rétabli et en pleine forme pour la seconde course du Championnat Régional IDF à Soucy, le 05 et 06 Avril.

Charles Rivière